

Hoampü Pressetext

Stand März 2020

Was steckt hinter dem HOAMSPÜ-Bandkonzept?

Hoampü ist eine LIVE-Band aus Wels (OÖ), die sich aus Leidenschaft dem klassischen Austropop der 70er, 80er und 90er gewidmet hat. Und das mit Erfolg: Neben mehreren Auftritten am MusikFestiWels und dem Linzer Kronefest im Jahr 2018 konnte die Band auch als Vorband von Christina Stürmer beim großen Open-Air in Pichl überzeugen. Im Jahr 2016 feierte die Austropop-Band ihr 10-jähriges Jubiläum gemeinsam mit 1500 Besuchern bei einem Benefizkonzert vor der Welser Stadthalle, wo 18.000 Euro für den guten Zweck gesammelt wurden.

Hoampü tourt jährlich durch Österreich sowie zu Gastauftritten ins benachbarte Bayern, wo verschiedene Open-Air-Konzerte, Markt- und Stadtfeste sowie Jubiläumsveranstaltungen diverser Vereine auf dem Tourplan stehen.

Die 8-köpfige Truppe überrascht dabei immer wieder mit neuen Austropop-Songs im Gepäck!

Was gibt's zu hören?

Den wirklich klassischen Austropop von Austria 3, Fendrich, Danzer, Ambros, STS, Falco, Stefanie Werger, Marianne Mendt, Dr. Kurt Ostbahn, Peter Cornelius sowie auch Klassiker des Salzkammergut-Austropops von Hubert v. Goisern, Die Seer, Ausseer Hardbradler,..., aber auch aktuelle mundartgesungene Pop-Klassiker wie z.B. Seiler und Speer oder Pizzera und Jaus.

....und das in 100%iger LIVE-Qualität!!

Sequencer, Begleitautomatiken, MIDI-Files,... passen nicht zum Austropop und haben bei Hoampü absolut nichts verloren.